

Communiqué de presse de Jeunes Médecins Vendredi 17 décembre 2021

Minute de silence pour « la mort annoncée de l'hôpital public » : Jeunes Médecins apporte son soutien aux équipes de Strasbourg, Colmar, Wissembourg et Haguenau

Jeunes Médecins apporte son total soutien aux équipe médicales de Strasbourg, Colmar, Wissembourg et Haguenau pour la 2ème minute de silence qui sera observée ce jour.

Ils souhaitent manifester la colère qui règne chez les soignants face aux annonces du Premier Ministre qui sont bien en dessous des attentes, et l'échec du Ségur de la Santé dans un contexte de crise épidémique qui ne fait qu'accentuer la déliquescence de l'hôpital.

Nous souhaitons qu'ils soient entendus et que des mesures fortes soient enfin prises !

Contact presse

Emanuel Loeb Président Jeunes Médecins president@jeunesmedecins.fr 06 50 93 64 60